



## 5 Kesalahan Besar yang Sering Dilakukan Orangtua pada Paspor Anak Mereka

### Description

Kesalahan Umum yang Sering Dilakukan Orangtua dalam Mengurus Paspor Anak

#### Panduan Foto Paspor yang Penting

Orangtua sering kali mengabaikan panduan untuk foto paspor demi mendapatkan foto yang terlihat lucu, kata Lousson Smith. Pastikan foto menunjukkan anak berada di latar belakang putih, jarak yang tepat dari kamera, dan fokus yang jelas. Foto harus menunjukkan ekspresi wajah yang wajar dan tidak terlalu berlebihan.

#### Informasi yang Tidak Akurat

Pastikan informasi tentang nama anak, tanggal lahir, dan paspor sesuai dengan data yang benar. Periksa juga jika paspor orang tua memiliki masa berlaku setidaknya enam bulan sebelum tanggal kadaluwarsa. Hindari mengisi formulir paspor dengan tangan, lebih baik isi secara online.

#### Kedua Orang Tua Harus Hadir

Agen khusus biasanya meminta kedua orang tua untuk hadir ketika mengurus paspor anak. Jika hal ini tidak memungkinkan, perlu formulir khusus yang dikenal sebagai DS 3053 yang memungkinkan satu orang tua memberi wewenang pada orang tua lain atau wali untuk mewakili anak.

#### Jangan Membayar untuk Perpanjangan

Paspor anak yang dikeluarkan sebelum usia 16 tahun tidak bisa diperpanjang, jadi pastikan untuk memperhatikan masa berlakunya dan mengajukan pengajuan baru setelah lima tahun. Pahami perbedaan aturan paspor anak dan dewasa, sementara paspor orang dewasa berlaku selama 10 tahun, paspor anak hanya berlaku selama lima tahun.

#### Menjaga Paspor dengan Aman

Hindari kehilangan paspor anak dengan cara selalu menyimpannya bersama paspor orang tua. Selalu bawa fotokopi dan foto paspor anak sebagai cadangan. Jika kehilangan paspor di luar negeri, segera dapatkan penggantinya di kedutaan terdekat. Akan lebih baik jika anak membawa ID kartu paspor sebagai identitas.

## Ringkasan

Perjalanan internasional memerlukan lebih banyak perencanaan dibandingkan perjalanan domestik, terutama jika melibatkan anak-anak dan paspor mereka. Banyak kesalahan yang bisa terjadi, seperti guidelines foto yang tidak dipatuhi, informasi yang salah diisi, dan hanya satu orang tua yang hadir saat permohonan paspor anak. Apakah Anda pernah mengalami kesulitan dalam mengurus paspor anak? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! Apa tips tambahan yang ingin Anda bagikan untuk menghindari masalah dengan paspor anak?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark